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■卓話者紹介　　　　　　　　　清野啓介君　
令和元年11月より沼田商工会議所会頭を

務められています。皆様もよくご存知であり
ますので紹介するまでもございません。私と
は25年前会議所青年部の時、６次産業とブ
ランド化について調査研究をした時以来、続
いています。現在会議所においても広域観光
の強化に取り組まれていますので、会議所の
活動についてお話いただきます。
■卓　話　　　　　　
本年は新型コロナウイルスにより大変な年
となり、どの業界でも苦しいと思いますが、
サービス観光業は特に大変です。このような
状況は来秋ぐらいまでは続くかもしれないと
思っております。
人口減少の中で利根沼田地域がどうしたら
浮揚できるかを模索しておりますが、観光協
会長の時に首都圏などからこの地を見ると同
じ地域として見られていました。１＋１＝２
だけではなく３や５に価値を上げることが重
要です。その時はまだ事務局体制が弱く、法
人化して体制を強化して、地域一体となるた
め広域観光連絡協議会を立ち上げるために当
会議所も協力し、やっと12月16日に設立総
会を行い、スタートされます。
小さなことから実行して成功を重ねること
が大切です。昨年片品で名水スタンプラリー
を行い好評でした。それを広げて５市町村に
２カ所スタンプを用意して名水を味わっても
らう企画を考えています。広域ですので一泊
が想定され期待しています。
この地域では観光客が多く訪れてくれます
が、おもてなしの意識が薄いと思うことがあ

ります。接客をうまく行わないと全体のイメ
ージが低下されますので、商人としての心構
えを考える必要があると思います。
来年ゴールデンウィーク明け頃に、奧利根

招待キャンペーンを考えています。宿泊無料、
リフト券無料、色々な体験を無料などご協力
いただき、広域を回っていただいたり、四季
折々を楽しんでいただけるよう考えていま
す。宿泊は常に満館はほぼなく、必ず空き部
屋がありますので食事無しにすればシーツ代
位でPRできるので期待しています。
申し込みは全てネットで受け付け、お客デ

ータを集めて協力者にフィードバックしてい
きますので、その情報量は莫大なものになる
と思います。この情報を活用して営業してい
ただければ宝物となります。
先日県庁に行き、山本知事にお会いしまし

たら、戦略セールス局というのが新設され、
広域圏単位で観光等を考えているところで、
この連絡協議会は施策に合っていて協力でき
るとの反応がありました。そのためには自己
資金も必要となりますが、私の人生８勝７負
で、自分のやりたいこと、失敗しても周りに
迷惑をあまりかけないなら、完全燃焼するま
で頑張りたいと思っています。失敗してもや
る価値が少しでもあれば進めてまいりたいと
思っています。
石澤君にはSNS委員長をお願いして、

色々な情報発信もスタートしました。商工会
議所が会員のため、地域のためになることを

－1－

2020～2021年度　国際ロータリー会長 ボルガー・クナーク

例会日…毎週火曜日　12:30 会長 清野啓介 幹事 木下康彦 会報編集 西田俊太郎

例会場　ホテル ベラヴィータ　事務所　沼田市下之町888 テラス沼田７階　TEL 0278－24－1177
http://www.rid2840.jp/numata/

ロータリーは機会の扉を開く
ROTARY OPENS OPPORTUNITIES

2020～2021

例 会 予 告
クリスマス会

新年例会　12時30分

第3073回 例会報告
2020年12月15日
記録　西 田 俊 太 郎

12／22

１／12

広域観光と会議所活動

2020年12月22日発行　W20

平　井　良　明　先生
沼田商工会議所

会　頭



少しずつですが進めたいと考えています。
失敗のない人生は失敗であるという言葉が
あります。挑戦して失敗したとしてもそこか
ら多くを学べます。志を同じくして、多くの
皆様のご協力をいただき、行政と一体となり、
この地域発展のため努力してまいりますの
で、ご理解ご支援をお願いいたします。

■司　会　　　 宮内明彦SAA出席委員長
■ソング　四つのテスト　　　　金井正樹君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田商工会議所会頭　　　　　　平井良明様

清野啓介会長
22日はクリスマス会ですが、通常でした

ら家族会ですが、感染症の勢いが収まらない
ので、できうる対策をして会員だけで親睦会
を行います。ワクチン等も開発が進んでいま
すが、ウイルスには特効薬がありませんので
自分の免疫力を高めるのが一番です。経済を
回すことも大切かなと思います。

木下康彦幹事
◎新年例会について
１月12日通常の12時30分に開催。
◎米山記念奨学会より
40回目の米山功労クラブ表彰

◎SAA出席委員会　　 塩浦敬之委員

◎ニコニコ委員会　　　　　浅沼美香委員長　
・平井良明様　いつもお世話になります。今
日は宜しくお願い致します。
・清野啓介君　今年最後の卓話にふさわしい
ゲストをお迎えでき。今日の学びを皆さん
とシェアしたいと思います。
・津久井功君　先日次年度第１回理事会を開
催。本年同様にご協力をお願いします。
・天野純一君　コロナ禍行事が多々中止にな
っていますが、大晦日除夜の鐘を修行いた
します。午後11時40分お経を唱え初打ち
します。この修行できるよう願掛けします。
・割田一敏君　恩師の平井良明先生の卓話を
拝聴できることに感謝。平井先生ありがと
うございます。
・ニコニコ一週間　沼田商工会議所平井良明

会頭をお迎えして　
小菅茂雄君　　木下康彦君　　水石清治君
金井正樹君　　持谷明宏君　須田千秋さん
鈴木英俊君　　宮澤孝幸君　山田龍之介君
峯川卓美君　　関　真一君　西田俊太郎君
小林賢一君　　塩浦敬之君　　高橋圭介君
保坂充勇君　　今井幸吉君　石井壮太郎君
春日政志君　　南雲達也君　須田羊子さん
小熊政則君　　桑原　滋君　　松野正一君
戸部聖之君　　中島　健君　　飯島千明君
武田　寛君　　金井俊介君　浅沼美香さん　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　宮澤孝幸委員
清野啓介君　　木下康彦君　　塩浦敬之君
水石清治君　　峯川卓美君　　松野正一君
今井幸吉君　　中島　健君　須田羊子さん
金井正樹君　　飯島千明君　浅沼美香さん
関　真一君　　戸部聖之君　　津久井功君
高橋圭介君　　宮澤孝幸君　西田俊太郎君
割田一敏君　　小熊政則君　　小林賢一君
天野純一君　　春日政志君　山田龍之介君
桑原　滋君　　保坂充勇君　須田千秋さん
持谷明宏君　　宮内明彦君　　深津卓也君　
小菅茂雄君　　南雲達也君

◎12月誕生者
保坂充勇君　　春日政志君　　斎藤正典君
小暮正人君　　宮田徳彦君　　持谷明宏君
小倉　仁君　　金井正樹君　　平井秀明君
林　正史君　　

■臨時総会

◎司　会 木下康彦君
成立確認　出席38名で成立

◎議　長 清野啓介君
議事　2023-24年度ガバナー候補者推薦

保坂充勇君を理事会で候補者に推薦
議長より説明後、承認を図り、満場
一致で承認される。

◎保坂充勇君挨拶
ご承認ありがとうございます。ガバナー指

名委員会に報告され手続きに入られます。予
定では沼田ではなかったのですが、生方指名
委員長より当クラブに打診があり、理事会等
で協議され依頼されました。家族や仕事のこ
ともあり考えましたが、最終的に自問自答し
決断いたしました。３年後ですが、準備等も
あり今後皆様にはお世話になりますが、ご支
援ご協力をお願いします。
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委員会報告

幹事報告

例 会 報 告

会長の時間

臨 時 総 会会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 38名 ５名 63.80 ％


